

## 駐ルクセンブルク大使が本市を視察 意見交換を実施

3月20日、21日の両日、駐ルクセンブルク日本国大使の松原正浩まつばらただひろさんが視察のため本市を訪れました。21日には、市役所で関貫市長と産業や交流について意見交換を行いました。

今回の視察は、市内事業者が昨年9月に、大使公邸などでイベントに参加したことや、豊岡観光イノベーション職員によるPRにより実現したものです。

松原大使は「豊岡の方が出展したイベントはとても好評でした。ルクセンブルクと豊岡は似ているところもあります。これからも観光や文化交流などで協力していきたい」と話しました。

大使は来豊中、市内2カ所で但馬地域の経営者などと意見交換を行いました。

在ルクセンブルク日本国大使館ホームページ▶



▲駐ルクセンブルク日本国大使の松原正浩さん(左)と関貫市長

《問合せ》観光政策課  
☎21-9016

## 竹野小学校・中学校へ別れ 竹野学園の開校

3月24日、竹野小学校と竹野中学校で閉校式を行いました。

竹野小学校の閉校式には約230人が参加。児童代表の仲治美織なかじみおりさんは6年間の思い出を振り返った後「校歌に込められた竹野小学校の精神を、これからも忘れず受け継ぎ、未来へと歩み続けます」と述べました。

また、竹野中学校閉校式には約130人が参加。生徒代表

の福井里久斗ふくいりくとうさんは生徒の人数が増えることに喜びと不安を感じながらも「それぞれの役割を果たし、困ったときは先生にも頼りながら、竹野学園をみんなで創り上げていきたい」と決意を新たにしました。

4月7日には、旧中学校校舎で開校式を行い、本市で初めての義務教育学校「竹野学園」が開校しました。



▲実行委員会主催で風船飛ばしのセレモニーを開催

《問合せ》教育施設課  
☎29-0040

# 市政ニュース

～主な市政の動き～

### 【3月】

- 14日
  - ・岩手県大船渡市林野火災に係る義援金の募集（～5月30日）
- 21日
  - ・駐ルクセンブルク日本国大使来豊
- 24日
  - ・竹野小学校・竹野中学校閉校式
- 25日
  - ・豊岡市多様性推進方針の策定

27日

- ・豊岡市こども計画の策定

### 【4月】

1日

- ・新任職員辞令交付式
- ・地域医療アドバイザーの設置
- ・豊岡市手話言語条例の施行

7日

- ・竹野学園開校式

